
1 
 

臺北市立松山高中教師會第 18 屆第 6 次理(監)事會議紀錄 

 

一、時    間：105 年 3 月 23 日(星期二)中午 12 點 10 分 

二、地    點：教師會辦公室 

三、出席人員：理事：陳倩雯、吳明玓、于思寧、楊宜蓁、王信斌、陳立偉 

黃慧芬、朱苑爾、李紹芬、謝文順 

四、缺席人員： 無 

五、請假人員：理事：賴鳳櫻；監事：黃詠承、莊明煌 

六、列席人員：蘇昱安、李映文、陳詩雯、吳婷婷 

七、主    席：陳倩雯              紀    錄：陳詩雯 

八、主席報告： 

 1.以下代為轉達行政會報的事項：請老師注意上課時間勿遲到，以免影響觀

感。 

    2.特別感謝夢蕾老師為我們用心製作會訊。 

    3.全國產業教師工會的研習，若有興趣可報名參加。 

    4.會員大會預計在 5/3召開，屆時將舉行下學期的主席與理監事改選。 

    5.下次開會因遇到高二畢旅，所以提前至 3/22開會。 

九、來賓致詞：無 

十、報告事項： 

（一）上次會議紀錄請傳閱 

（二）社團研習：第二次會議到第五次會議的研習時數已登錄，請大家上網查閱

是否登錄。這學期的社團研習說明已請科召張貼於辦公室，請有意願的老師自行

報名參加。 

十一、討論提案： 

（一）研習活動 

目前提案： 

1.4/20當前全球重大經濟議題（富邦資深研究員：羅偉） 

2.調查局參觀活動（30人以上） 

3.不必辦研習 

4.富邦銀行理財專題講座 

現有經費只足夠支應 5/3 的會員大會中午餐盒，若舉辦其他研習活動不足以支應

餐盒。 

決議：先詢問富邦是否可以提供相關協助，再決定是否辦理。 

另外也請大家詢問 5/12、5/13 是否有意願與公民科一起參訪調查局。 

（二）下次開會時間 3/22（二），需討論會員大會議程、提案 

 預計 5/3改選，大家是否贊成？ 
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 表決：贊成：9票，反對：0票。 

十二、臨時動議 

（一）自然科提議： 

1.學校上學期決定不印行事曆，但有許多老師自行印也印不好，仍有許多老師需

要，是否能請學校恢復印行事曆？ 

2.3/21 段考前學校安排了社群成長課程，但高三段考時程與高一高二不同，學校

表示會為老師調課，但是否能以學生學習、教學為重，勿在段考前調課？ 

（二）教學研究會的議程是否是科主席會議「通過」？ 

  建議在開會時表明：開會時間是科主席同意的，但是討論題綱是學校指示的。 

（三）黑暗對話工作坊辦在星期二早上，因各科老師皆有不同時段的課務，有實

際參加的困難，請學校以學生安定學習、老師教學為主，在不影響課務調動的原

則之下，鼓勵老師參加。 

（四）英文科提議：  

1.下學期的學校日，是否高一高二也可以改成星期五晚上與高三一起舉行？ 

主席裁示：留待下次開會再行決議 

十三、散會 


